

# Newsletter #13

## Die „Neuen“ sind da!

### Herzlich Willkommen an der GSE

Zu Beginn des Schuljahres konnten wir im Rahmen von drei Aufnahme feiern 111 neue Fünftklässler/innen, aber auch deren Eltern, Verwandte und Freunde herzlich an unserer Schule begrüßen.

Ein paar bildliche Eindrücke zu den Aufnahme feiern finden Sie auf dieser Seite, einen ausführlichen Bericht auf der Schulhomepage ([www.gs-ebsdorfergrund.de](http://www.gs-ebsdorfergrund.de)).

Auch über alle anderen Aktivitäten an unserer Schule können Sie sich über die Homepage regelmäßig einen guten Eindruck verschaffen. Mit diesem Newsletter möchten wir Ihnen vor allem die „neuen Gesichter“ an der GSE vorstellen, auf wichtige Termine und Veranstaltungen hinweisen und Ihnen und Ihren Liebsten erholsame Herbstferien wünschen!



# Unsere neuen Kolleg/innen stellen sich vor



## Angieszka Engelsdorf

Mein Name ist Agnieszka Engelsdorf. Die meiste Zeit meines bisherigen Lebens habe ich als freie Künstlerin verbracht. Als klassische Schlagzeugin bin ich vor allem in der experimentellen und interdisziplinären Musik zu Hause. Die kreative Arbeit mit Schülern hat mich allerdings schon immer angezogen und so freue ich mich nach ein paar Jahren Elternzeit wieder auf viele musikalische Stunden im regulären Unterricht, der Musical AG oder dem GSE-Band.



## Evi Rhein

Hallo, mein Name ist Evi Rhein und ich wohne mit meiner Familie in Marburg. Nach fast elfjähriger Tätigkeit an der Gesamtschule Battenberg bin ich auf eigenen Wunsch zu Beginn des Schuljahres nach Heskem versetzt worden. Neben der Klassenleitung in der iPad-Klasse 7H1 unterrichte ich die Fächer Deutsch, Sport und Gesellschaftslehre. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit meinen Kollegen und darauf, Sie, liebe Eltern, kennenzulernen und euch, liebe Schüler, ein Stück eures Lebenswegs begleiten zu dürfen!



## Maarit Hanebutt

Ich unterrichte die Fächer Deutsch, Französisch und Englisch und bin seit diesem Schuljahr Klassenlehrerin der Klasse 7R1. Die letzten acht Jahre war ich im Vogelsberg an der Gesamtschule Mücke tätig. Über meinen Wechsel nach Heskem freue ich mich als Marburgerin nicht nur wegen der nun kurzen „Anreise“ ...



## Michael Böttcher

Mein Name ist Michael Böttcher. Ich bin Pfarrer der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck und arbeite seit diesem Sommer in Dreihausen, Heskem-Mölln, Roßberg und Wermertshausen. Dazu gehört auch, dass ich Religion unterrichte - in diesem Schuljahr in den Klassenstufen 9 und 10. In meiner Freizeit gehe ich gerne wandern und fotografiere dabei.

## Ina Stein

Hallo, mein Name ist Ina Stein, ich bin Diplom-Pädagogin und habe zum neuen Schuljahr als „UBUS-Kraft“ in der Schule angefangen. Hinter dieser Abkürzung verbirgt sich die unterrichtsbegleitende Unterstützung, d. h. ich werde z. T. mit in Euren Klassen sein, im Bereich des sozialen Lernens, der Berufsorientierung oder aber Projekte mit verschiedenen Themen für Euch anbieten. Wichtig für Euch ist, dass ich keine Noten geben werde, sondern gemeinsam mit Euch, euren Lehrerinnen und Lehrern und Euren Eltern dafür sorgen möchte, dass Ihr gut ins Leben startet. Es wird sehr spannend werden und ich freue mich darauf.



## Marie Plessl

Hallo, mein Name ist Marie Plessl. Ich bin 19 Jahre alt und wohne im Ebsdorfergrund. Im Sommer 2019 habe ich meine Fachhochschulreife an der Käthe-Kollwitz-Schule in Marburg absolviert und im Anschluss daran mein Freiwilliges Soziales Jahr hier, an der GSE, begonnen. Meinen Vormittag verbringe ich häufig bei Frau Bromm in der Küche und unterstütze sie beim „Kochen und Backen“. Nach den Herbstferien werdet ihr mich auch im Bistro antreffen und nachmittags habe ich die Aufsicht der Mediothek. Außerdem plane ich auch eine Nachhilfe oder Rechtschreibförderung anzubieten. Falls ihr noch Fragen zu meiner Person habt, kommt gerne auf mich zu, ich freue mich euch kennenzulernen!



## Julian Arnold

Hallo, mein Name ist Julian Arnold. Ich bin 18 Jahre alt, wohne in Michelbach und habe diesen Sommer mein Abitur an der Martin-Luther-Schule in Marburg gemacht.

Seit dem 1. August mache ich ein Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) bei der Sportjugend Hessen, welches ich zum Teil an dieser Schule absolviere. Meine wesentlichen Aufgaben liegen im Sportbereich als Schwimmbegleitung und Sporthelfer.





## Meike Bender

Ich heiße Meike Bender und wohne in Leidenhofen.  
 Ich unterstütze seit September das Team der Mediothek.  
 Falls Ihr für den Unterricht verschiedene Materialien braucht,  
 am PC etwas arbeiten oder recherchieren wollt,  
 in den Pausen ein Buch lesen oder ausleihen möchtet,  
 kommt in die Mediothek!  
 Wir freuen uns auf Euch!

## ...und noch ein neues Gesicht:



Der Hang vor den Sporthallen gehört ebenfalls zu den "neuen" Gesichtern, zu Beginn des Schuljahres konnten wir nunmehr auch offiziell unseren Bewegungs-

Parcours dort einweihen. Die OP hat ausführlich berichtet, den Artikel dazu finden Sie ebenfalls auf unserer Schulhomepage.

Der Hang vor den Sporthallen gehört ebenfalls zu den "neuen" Gesichtern, zu Beginn des Schuljahres konnten wir nunmehr auch offiziell unseren Bewegungs-



und  
 der Förderverein der GSE laden wieder ein zum  
 Feiern, Tanzen und Informationsaustausch.

## Elternparty

1. November 2019

20 Uhr im Forum der GSE

DJ  
 &  
 Livemusik

Eintritt frei

Tombola

Getränke  
 &  
 Snacks

## Wichtige Termine im Herbst:

Dienstag, 05.11.2019, 20.00 Uhr

**Info-Abend Gymnasiale Oberstufe**

Mittwoch, 13.11.2019, 20.00 Uhr

**Info-Abend Berufl. Schulen (BG, FOS)**

Freitag, 15.11.2019, 16.00-19.00 Uhr

**Elternsprechtage 1**

Donnerstag, 21.11.2019, 17.00-20.00 Uhr

**Elternsprechtage 2**

Donnerstag, 05.12.2019, 19.30 Uhr

**Info-Abend für interessierte Eltern  
 von Grundschüler/innen**

Samstag, 25.01.2020, 10.00-13.00 Uhr

**Informationstag für Grundschüler/  
 innen und deren Eltern**

